

Esmeraldas, 29 de Marzo de 2017

## Boletín De Prensa Nro. 008

Centro de Atención Ciudadana beneficiará a miles de habitantes esmeraldeños.

### Presidente Correa inauguró funcional Centro de Atención Ciudadana en Esmeraldas



Centro de Atención Ciudadana Esmeraldas

*160 mil habitantes de Esmeraldas, serán los beneficiarios de esta emblemática obra que tiene como objetivo, agrupar en un solo lugar, muchas instituciones públicas a nivel local, con balcones de servicios para que los ciudadanos y ciudadanas optimicen su tiempo y recursos al acceder a servicios sociales, administrativos y financieros con agilidad y eficacia.*

**Esmeraldas.-** El día 27 de Marzo de 2017, se llevo a cabo el evento inaugural del nuevo Centro de Atención Ciudadana (CAC) de la ciudad de Esmeraldas, la cual contó con la presencia de importantes autoridades del país y de manera especial del Eco. Rafael Correa Delgado, Presidente Constitucional del Ecuador.

El Primer Mandatario recorrió, junto a representantes de la provincia, las modernas instalaciones del CAC, ubicadas en la vía al Puerto Pesquero Artesanal. Esta obra está construida en un terreno de 1,9 hectáreas y está conformado por dos torres administrativas, que permitirán albergar 31 instituciones públicas, con 450 funcionarios que estarán al servicio de la comunidad, favoreciendo así a más de 3.600 usuarios por día.

160 mil habitantes de Esmeraldas, serán los beneficiarios de esta emblemática obra que tiene como objetivo, agrupar en un solo lugar, muchas instituciones públicas a nivel local, con balcones de servicios para que los ciudadanos y ciudadanas optimicen su tiempo y recursos al acceder a servicios sociales, administrativos y financieros con agilidad y eficacia.



El proyecto tuvo un costo total de 16.6 millones de dólares y estuvo a cargo del Servicio de Gestión Inmobiliaria del Sector Público (Inmobiliar) y sin lugar a dudas se constituirá en el nuevo referente de lo público en el país.

El CAC cuenta con 94 ventanillas de atención al público y estará equipada de modernas salas de espera, amplios parqueaderos, salas de capacitaciones, salas de reuniones y un centro médico que permitirá brindar a los ciudadanos, un servicio de calidad y calidez.

Los terrenos en donde funcionará el CAC, fueron donados por Autoridad Portuaria de Esmeraldas y buscarán beneficiar a los esmeraldeños con plazas de trabajo, contribuyendo así a la reactivación económica de la provincia.

El Presidente de la República en su intervención, hizo un llamado a la reflexión para recordar cómo era el funcionamiento de las instituciones públicas del pasado y como lo son en la actualidad, citando entre esas a Autoridad Portuaria de Esmeraldas.

El Ing. Patrick Montaña Márquez, Gerente General de Autoridad Portuaria De Esmeraldas, asistió a la inauguración de tan importante obra realizada por el Gobierno Nacional, que sin duda alguna beneficiará a miles de familias esmeraldeñas y aportará al mejoramiento del servicio público, además de impulsar el desarrollo en la provincia.

**Lcda. Paola Montaña**

**Departamento de Comunicación Social de Autoridad Portuaria de Esmeraldas**

**Contacto: [pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec](mailto:pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec)**